
 
 

 
 

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET 
 

PROCÈS-VERBAL de la troisième assemblée régulière du conseil de quartier 
de Lairet, tenue le mardi 10 mai 2023 à 19h en format hybride, à la fois au Centre 
communautaire Marchand, 2740, 2e Avenue, ainsi que sur la plateforme Zoom. 

 
PRÉSENCES 
Membres avec droit de vote : 
M. Simon Verret   Président 
Mme Flora Charlet   Secrétaire 
M. Jacques Latulippe  Trésorier 
Mme Julie Tremblay-Potvin Vice-présidente 
Mme Claudette Arsenault  Administratrice 
Mme Émilie Larochelle  Administratrice 
M. Félix-Antoine Foucreault Administrateur 
Mme Julie Poisson   Administratrice 
 
ABSENCES 
Mme Bianka Willard   Administratrice 
M. Mario Tremblay   Administrateur 
 

Il y a quorum 
 

ÉTAIENT AUSSI PRÉSENTS 
M. Claude Villeneuve  Conseiller municipal Maizerets-Lairet 
M. Daniel Leclerc   Conseiller en consultation publique 
M. Edouard Busque            Attaché de Mme Jackie Smith 
  
 

Outre les personnes mentionnées, 3 personnes assistaient à la rencontre du 
10 mai 2023. 
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ORDRE DU JOUR  

23-05-01 Ouverture de l’assemblée 

23-05-02 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

23-05-03 Période réservée aux conseillers municipaux 

23-05-04 Période de question et de commentaires des citoyens 

23-05-05 Nomination des officiers à l’exécutif et cooptation et responsables 
à la modération Facebook 

23-05-06 Retrait du projet de troisième lien autoroutier 

23-05-07 Tague ton quartier en mai, c’est le mois du vélo! Quels sont les 
trajets les plus pratiques et sécuritaires dans le quartier? Inscrivez-
les dans la carte! 

23-05-08 Enjeux de quartier 
8.1 Sécurité routière 

● 8e Avenue : maintenir les aménagements 
● Séance du 9 mai sur la mise à niveau du lien cyclable sur 

le 4e Av. Est  
● Programme de soutien à la mobilisation en sécurité 

routière 
8.2 Grand nettoyage de quartier le 27 mai (derrière le Patro Roc-

Amadour) 
8.3 Terrains (friche) de la 41e rue 
8.4 Relocalisation de la caserne d’incendie Sainte-Odile (70, rue 

des Pins O) 
8.5 Enjeux d’inscriptions aux camps de jour 
8.6 Suivis des résolutions 

23-05-09 Comités 
10.1 Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 
10.2 Comité de vigilance des activités portuaires 
10.3 Table de concertation vélo 
10.4 Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier CHU 

23-05-10 Période de questions et de commentaires des citoyens 

23-05-11 Fonctionnement du conseil de quartier 

https://participationcitoyenne.ville.quebec.qc.ca/carte-interactive-cq-lairet?fbclid=IwAR1j6t21eGje_vJ9RDe-RauZDMj2TAbLL8NvHf06w1QH4aX6ARWWJCH7em0
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11.1 Discussions sur la représentation du conseil de quartier au sein 
de comités 

11.2 Calendrier des assemblées de 2023-2024 
11.3 Adoption des procès-verbaux de mars et avril 2023 
11.4 Correspondance 
11.5 Trésorerie 
11.6 Départ d’une administratrice 

23-05-12 Divers 

23-05-13 Levée de l’assemblée 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 

 

23-05-01 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

M. Simon Verret ouvre l’assemblée à 19h04. Il souhaite la bienvenue aux 
membres. 

23-05-02 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

M. Simon Verret fait la lecture de l’ordre du jour. Il propose l’ajout d’un point 
11.6 : départ d’une administratrice. 

RÉSOLUTION CONCERNANT L’ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE 
L’ASSEMBLÉE ORDINAIRE 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret DÛMENT APPUYÉE PAR Mme Julie 
Poisson, IL EST RÉSOLU par le conseil d’administration et les membres du 
conseil de quartier de Lairet d’adopter l’ordre du jour de la rencontre du 10 mai 
2023, tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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23-05-03 PÉRIODE RÉSERVÉE AUX CONSEILLERS MUNICIPAUX. 

L’attaché de Mme Jackie Smith, Édouard Busque, rappelle que les citoyens 
sont actuellement invités à répondre à un questionnaire en ligne au sujet de la 
piste cyclable de la 4e Avenue. 

M. Claude Villeneuve prend la parole. Il mentionne : 

● Que l’école Sainte-Odile célébrera ses 60 ans. L’établissement aimerait 
organiser une fête pour souligner l’événement. 

● Que la fête des voisins aura lieu le 3 juin prochain. 
● Qu’il a pu constater, lors d’une balade en train, que le boisé de Lairet était 

de nouveau envahi par les déchets. Une corvée de nettoyage pourrait 
avoir lieu le 27 mai. Le conseiller, qui aimerait participer à cette corvée, 
interpellera aussi la Ville à cet effet. 

● Que la piste cyclable de la 8e Avenue sera bientôt implantée. Le conseiller 
est en attente d’une réponse de la part du Service des transports et de 
la mobilité intelligente relativement aux trois gonflements de trottoirs qui 
pourraient être retirés de l’artère. Mme Flora Charlet pense que le 
conseil de quartier pourrait rédiger une résolution à cet effet. 

● Que la Fabrique compte convertir le carrefour Saint-Pascal-de-Maizerets 
(ancien Centre Monseigneur-Marcoux) en logements sociaux. Dans ce 
contexte, une trentaine d’organismes, dont le Cercle des fermières et les 
scouts, pourraient devoir changer de locaux. Le conseiller demandera à 
la Ville de soutenir ces groupes. Un citoyen se demande si la Ville 
envisage d’appuyer la création d’un nouveau centre communautaire 
pour héberger ces organismes. M. Claude Villeneuve répond qu’à court 
terme, il aimerait au moins qu’un plan d’urgence soit mis sur pied. 

23-05-04 PÉRIODE DE QUESTIONS OU COMMENTAIRES DES 
CITOYENS 

Un citoyen, qui habite le quartier depuis longtemps, déplore le fait que la Ville 
n’ait pas tracé, cette année, de chemin de glace sur la patinoire située près du 
terrain de pétanque. Il juge aussi que le prix pour l’aiguisage des patins était 
trop élevé. Il pense, en outre, que la Ville devrait déplacer certains racks à vélo, 
qui sont positionnés trop près de la rue. M. Claude Villeneuve, qui fera part des 
commentaires du citoyen à la Ville, rappelle que les résidents du secteur 
peuvent, en tout temps, communiquer avec le 3-1-1 pour toutes plaintes et 
questions en lien avec les installations municipales. 
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23-05-05 NOMINATION DES OFFICIERS À L’EXÉCUTIF ET 
COOPTATION ET RESPONSABLES À LA MODÉRATION 
FACEBOOK  

M. Simon Verret présente MM. Mario Tremblay et Félix-Antoine Foucreault, 
deux nouveaux administrateurs du conseil de quartier. 

RÉSOLUTION 23-CA-12 CONCERNANT LA NOMINATION D’UN.E 
PRÉSIDENT.E DU CONSEIL DE QUARTIER 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration de 
nommer Mme Julie Tremblay-Potvin présidente du conseil de quartier Lairet, 
son mandat prenant fin à la prochaine assemblée générale annuelle. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 23-CA-13 CONCERNANT LA NOMINATION D’UN.E VICE-
PRÉSIDENT.E DU CONSEIL DE QUARTIER 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration de 
nommer Mme Émilie Larochelle vice-présidente du conseil de quartier Lairet, 
son mandat prenant fin à la prochaine assemblée générale annuelle. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 23-CA-14 CONCERNANT LA NOMINATION D’UN.E 
SECRÉTAIRE DU CONSEIL DE QUARTIER 

SUR PROPOSITION DE, M. Simon Verret DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration de 
nommer Mme Flora Charlet secrétaire du conseil de quartier Lairet, son mandat 
prenant fin à la prochaine assemblée générale annuelle. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 23-CA-15 CONCERNANT LA NOMINATION D’UN.E 
TRÉSORIER.E DU CONSEIL DE QUARTIER 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration de 
nommer M. Jacques Latulippe trésorier du conseil de quartier Lairet, son 
mandat prenant fin à la prochaine assemblée générale annuelle. 
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 23-CA-16 CONCERNANT LA COOPTATION D’UN MEMBRE 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret, DÛMENT APPUYÉE PAR M. Félix-
Antoine Foucreault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier Lairet de coopter Mme Julie Poisson. Son mandat prendra fin à la 
prochaine assemblée générale annuelle. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

M. Simon Verret explique que le conseil de quartier souhaite modérer et animer 
ses réseaux sociaux, notamment sa page Facebook. C’est M. Félix-Antoine 
Foucreault qui prendra le rôle de gestionnaire de communauté du conseil de 
quartier. 

RÉSOLUTION 23-CA-17 CONCERNANT LA DÉSIGNATION D’UN.E 
GESTIONNAIRE DE COMMUNAUTÉ 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration de 
désigner M. Félix-Antoine Foucreault gestionnaire de communauté du conseil 
de quartier Lairet. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

23-05-06 RETRAIT DU PROJET DE TROISIÈME LIEN 
AUTOROUTIER 

Le conseil de quartier se réjouit du fait que le gouvernement ait abandonné 
l’idée de mettre sur pied un troisième lien autoroutier. Mme Flora Charlet, 
comme les autres administrateurs, se demande si le nouveau projet de 
connexion des deux centres-villes par un mode de transport collectif ira de 
l’avant. Les membres entendent suivre les développements de ce projet de 
près. 

Mme Julie Poisson pense que le conseil de quartier pourrait réfléchir davantage 
à l’aménagement d’un boulevard urbain, qui s’inscrit dans la réfection du pôle 
Hamel-Laurentienne. Mme Julie Tremblay-Potvin partage son avis : les 
membres pourraient réitérer leur envie de voir un boulevard urbain prendre la 
place de l’autoroute à la hauteur du centre-ville. Les membres contemplent 
l’idée de rédiger une résolution à cet effet. 
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23-05-07 TAGUE TON QUARTIER EN MAI, C’EST LE MOIS DU 
VÉLO! QUELS SONT LES TRAJETS LES PLUS PRATIQUES ET 
SÉCURITAIRES DANS LE QUARTIER? INSCRIVEZ-LES DANS 
LA CARTE! 

Au mois de mai, le conseil de quartier aimerait que les citoyens s’expriment 
quant à l’efficacité et à la sécurité du réseau cyclable dans le quartier. M. Simon 
Verret invite les membres à consulter la carte interactive du quartier, et à y 
épingler les liens cyclables qu’ils préfèrent. 

23-05-08  ENJEUX DE QUARTIER 

8.1 Sécurité routière   

8e Avenue : maintenir les aménagements  

RÉSOLUTION 23-CA-18 CONCERNANT LE MAINTIEN DES 
AMÉNAGEMENTS DE LA 8E AVENUE 

SUR PROPOSITION DE Mme Flora Charlet, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Julie Poisson, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil de 
quartier Lairet de remercier la Ville pour les nouveaux aménagements de la 8e 
Avenue, désormais plus sécuritaire, et de l’inviter à conserver les gonflements 
de trottoirs sur l’artère. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

M. Daniel Leclerc mentionne aussi que le projet de conversion de la rue du 
Curé-Couture en rue-école n’est toujours pas inscrit dans les plans de la Ville. 
Mme Julie Tremblay-Potvin se demande si la Ville songe à aménager une piste 
cyclable sur l’artère afin d’assurer la sécurité des élèves qui se rendent à l’école 
à vélo. Mme Julie Poisson rappelle que la Ville a déjà mentionné que 
l’aménagement d’une piste cyclable sur la rue du Curé-Couture ne dépendait 
pas de sa conversion en rue-école. Elle pense que le conseil de quartier 
pourrait réitérer son souhait au moyen d’une résolution. Julie Tremblay-Potvin 
ajoute que les membres avaient déjà demandé à la Ville de sécuriser les autres 
rues qui bordent le parc Saint-Odile, dont la rue des Peupliers. Le conseil de 
quartier rédigera une résolution à cet effet. 

M. Daniel Leclerc explique que la Ville a analysé, à la demande du conseil de 
quartier, l’intersection de la 41e Rue et de la 4e Avenue. Aussi, elle entend, au 
printemps 2023, interdire le virage à droite au feu rouge au nord de 

https://participationcitoyenne.ville.quebec.qc.ca/carte-interactive-cq-lairet?fbclid=IwAR1j6t21eGje_vJ9RDe-RauZDMj2TAbLL8NvHf06w1QH4aX6ARWWJCH7em0
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l’intersection, augmenter la durée de la phase piétonne, implanter deux 
secondes de lumière rouge avant la phase piétonne, programmer un feu vert 
protégé à l’approche de l’intersection et améliorer la programmation des feux 
de la 46e Rue et la 4e Avenue Est.  

Séance du 9 mai sur la mise à niveau du lien cyclable sur le 4e Av. Est  

L’enregistrement de la présentation du 9 mai est offert en ligne. Selon M. Daniel 
Leclerc, la Ville aurait pour projet, entre autres, d’installer des bollards, 
d’interdire le virage à droite au feu rouge, de réaménager les liens piétonniers 
vers le parc Marchand et l’école Saint-Albert-le-Grand et d’aménager des 
stationnements en bord de rue dans le but, notamment, de protéger les 
cyclistes qui empruntent le lien cyclable de la 4e Avenue Est. Les feux de 
circulation pourraient aussi être révisés.  

M. Daniel Leclerc mentionne que le Service de la planification, de 
l’aménagement et de l’Environnement a bel et bien reçu la résolution du conseil 
de quartier, qui demandait qu’un lien cyclable soit aménagé sur la 1re Avenue. 
L’équipe ne peut toutefois pas se prononcer pour le moment. 

M. Claude Villeneuve voit d'un bon œil l’aménagement de la piste cyclable de 
la 4e Avenue. Il invite les membres qui ont des préoccupations particulières 
relatives à ce projet à communiquer avec lui.  

Programme de soutien à la mobilisation en sécurité routière 

Le conseil de quartier a reçu 3000 $ pour mener à bien son projet de sécurité 
routière. Les membres sont toujours en lien avec l’imprimeur et le graphiste qui 
les aideront à créer l’affiche qui sera bientôt installée dans le quartier. M. Simon 
Verret et Mme Julie Poisson les rencontreront d’ailleurs bientôt. Mme Flora 
Charlet pense que le conseil de quartier pourrait également réfléchir à 
l’installation de la banderole (accrochage et lieu d’exposition).  

8.2 Grand nettoyage de quartier le 27 mai (derrière le Patro Roc-Amadour) 

Les citoyens sont invités à se réunir, le 27 mai prochain derrière le Patro Roc-
Amadour, pour nettoyer le quartier. 

 8.3 Terrains (friche) de la 41e rue 

Un atelier participatif au sujet des terrains de la 41e Rue a eu lieu le 30 mars 
dernier. Ce sont près de 70 citoyens qui ont pu s’exprimer quant à l’avenir de 
la friche. Mme Flora Charlet mentionne que lors de l’événement, la Ville a 
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brossé un portrait très juste du quartier Lairet. Elle ajoute qu’une partie de la 
friche est réservée au RTC.   

Mme Julie Tremblay-Potvin se demande quelle portion des terrains de la 41e 
Rue sera réservée au RTC. Elle craint que le projet d’aménager un garage pour 
le tramway sur la friche soit de nouveau d’actualité. Une citoyenne, comme les 
autres administrateurs, partage cette préoccupation. Mme Flora Charlet pense 
que le conseil de quartier pourrait retourner une résolution à la Ville à cet effet. 
Mme Julie Poisson ajoute que le conseil de quartier, dans cette résolution, 
pourrait proposer des solutions à la Ville. Mme Julie Tremblay-Potvin pense, en 
outre, que le conseil de quartier devrait s’y assurer de bien dissocier le projet 
des Galeries Charlesbourg de celui de la friche de la 41e Rue.  

8.4 Relocalisation caserne d’incendie Ste-Odile (70, rue des Pins Ouest) 

Mme Claudette Arsenault mentionne que la caserne d’incendie de Ste-Odile 
sera bientôt relocalisée sur la rue d’Estimauville. À une question de M. Jacques 
Latulippe, M. Daniel Leclerc mentionne que c’est pour améliorer la couverture 
de risque que les pompiers déménageront. Il semblerait que certains citoyens 
aient déjà des idées d’aménagement pour ce terrain qui sera laissé vacant. 

RÉSOLUTION 23-CA-18 CONCERNANT LA RELOCALISATION DE LA 
CASERNE D’INCENDIE DU 70, RUE DES PINS OUEST 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Poisson, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Simon Verret, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil de 
quartier Lairet de demander à la Ville les raisons du déménagement de la 
caserne d’incendie du 70, rue des Pins Ouest. Les administrateurs aimeraient, 
en outre, savoir si la Ville a des projets pour le terrain qui sera bientôt laissé 
vacant. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

8.5 Enjeux d’inscriptions aux camps de jour 

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne que certains changements au sein des 
camps de jour de la Ville de Québec ont généré des difficultés d’inscription pour 
les parents, qui profitent désormais d’un mode d’inscription à la semaine. La 
crise de la main-d’œuvre a aussi affecté le nombre de places offertes aux 
enfants. Selon Mme Julie Poisson, le Patro Roc-Amadour mène actuellement 
une vaste campagne de recrutement afin de bonifier son offre.  
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RÉSOLUTION 23-CA-18 CONCERNANT LES ENJEUX D’INSCRIPTION 
AUX CAMPS DE JOUR 

SUR PROPOSITION DE Mme Claudette Arsenault, DÛMENT APPUYÉE PAR 
M. Jacques Latulippe, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du 
conseil de quartier Lairet d’inviter le Service des loisirs de la Ville de Québec à 
analyser et revoir le processus d’inscription aux camps de jour pour davantage 
de simplicité et d’équitabilité. Il l’invite, en outre, à publiciser davantage les 
offres d’emploi pour recruter de nouveaux moniteurs. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

8.6 Suivis de résolution 

M. Daniel Leclerc mentionne que la Ville de Québec a conclu une entente avec 
le Port de Québec pour maintenir la baignade au bassin Louise. La Ville s’est 
aussi engagée à partager les données sur la qualité de l’eau dans le secteur. 
M. Simon Verret ajoute que davantage de sauveteurs assureront la sécurité 
des baigneurs au bassin Louise. 

23-05-09   COMITÉS 

9.1 Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 

M. Claude Villeneuve mentionne que lors de sa dernière rencontre, le comité a 
pu assister à la présentation du comité Mon Environnement, ma Santé. Le 
conseiller ajoute que l’usine de biométhanisation devrait bientôt être mise en 
marche.  

9.3 Comité de vigilance des activités portuaires 

Lors de sa dernière rencontre, le comité a pu assister à la présentation du 
comité Mon Environnement, ma Santé. Selon M. Simon Verret, le nickel ne 
serait pas le contaminant le plus menaçant pour la santé des résidents du 
centre-ville. Notons que tous les conseils de quartier, ou presque, sont 
représentés au comité de vigilance des activités portuaires. 

9.4 Table de concertation vélo 

Mme Émilie Larochelle mentionne que la version finale de la Vision de la 
mobilité active a été adoptée le 18 avril dernier. C’est 13,7 kilomètres de réseau 
actif qui devraient être aménagés dans les prochaines années. 
L’administratrice ajoute qu’un appel d’offres a été lancé en avril dernier pour les 
travaux qui auront lieu sur la 8e Avenue, entre la 18e et la 11e Rue, de juin à 
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octobre. Elle explique enfin que les écoliers du quartier ont été invités à se 
rendre à l’école à vélo dans le cadre du mois du vélo. 

Mme Julie Poisson mentionne que la Table de concertation a appuyé la 
résolution du conseil de quartier pour l’aménagement d’une piste cyclable sur 
la 1re Avenue. La Table aimerait aussi qu’un axe cyclable soit aménagé sur la 
friche de la 41e Rue.  

9.5 Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU 

Mme Claudette Arsenault mentionne que la prochaine rencontre du comité aura 
lieu le 7 juin prochain. 

23-05-10 DEUXIÈME PÉRIODE DE QUESTIONS ET DE 
COMMENTAIRES DU PUBLIC 

Aucun suivi. 

23-05-11 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 

11.1 Représentation du conseil de quartier au sein des comités 

M. Simon Verret mentionne qu’un nouvel administrateur devra remplacer Mme 
Bianca Willard, administratrice sortante, au comité de vigilance sur la gestion 
des matières résiduelles. Les membres devront prévoir de remplacer les 
représentants d’autres comités également. Un administrateur pourrait, en 
outre, intégrer le comité sur l’avenir des Galeries Charlesbourg. 

M. Félix-Antoine Fourcreault pourrait représenter le conseil de quartier à la 
Table de concertation vélo. 

11.2 Calendrier des assemblées de 2023-2024 

Les membres conviennent de maintenir les rencontres du conseil de quartier 
tous les deuxièmes mercredis du mois. Ils songent toutefois à annuler la 
rencontre de janvier 2024 et à déplacer la rencontre du 14 février 2024. À une 
question de M. Daniel Leclerc, les administrateurs répondent qu’ils souhaitent 
reprendre la plus petite salle du centre communautaire Marchand. 

11.3 Adoption des procès-verbaux de mars et avril 2023 

Les membres ont eu l’occasion de modifier le procès-verbal. 

RÉSOLUTION 23-CA-19 CONCERNANT L’ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE MARS 2023 
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SUR PROPOSITION DE M. Jacques Latulippe, DÛMENT APPUYÉE PAR 
Mme Claudette Arseneault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet d’adopter le procès-verbal de l’assemblée de 
mars 2023, tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 23-CA-20 CONCERNANT L’ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL D’AVRIL 2023 

SUR PROPOSITION DE M. Jacques Latulippe, DÛMENT APPUYÉE PAR 
Mme Claudette Arseneault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet d’adopter le procès-verbal de l’assemblée 
spéciale d’avril 2023. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

11.4 Correspondance 
Aucun suivi supplémentaire. 
 
11.5 Trésorerie 
Le 12 avril 2023, le solde du compte bancaire du conseil était de 6850,45$. 
 
RÉSOLUTION 23-CA-21 CONCERNANT LES SIGNATAIRES DES EFFETS 
BANCAIRES 

SUR PROPOSITION DE M. Jacques Latulippe, DÛMENT APPUYÉE PAR 
Mme Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du 
conseil de quartier Lairet de désigner Mme Julie Tremblay-Potvin et Mme 
Émilie Larochelle signataires des effets bancaires et de retirer à M. Simon 
Verret la responsabilité de signer les chèques. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 23-CA-22 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA 
SECRÉTAIRE DE RÉDACTION 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Julie Poisson, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil de 
quartier de Lairet d’autoriser le paiement de 105$ à Mme Jade Pelletier-Picard 
pour la rédaction du procès-verbal de l’assemblée de mai 2023, et de 105$ pour 
l’assemblée générale et l’assemblée spéciale d’avril 2023. 
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 23-CA-23 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT D’UNE 
DÉPENSE EN LIEN AVEC UNE RENCONTRE ENTRE ADMINISTRATEURS 

SUR PROPOSITION DE Mme Flora Charlet, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Claudette Arsenault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du 
conseil de quartier de Lairet de rembourser à M. Simon Verret le montant de 
13,57$ pour des dépenses en lien avec la rencontre préparatoire des 
administrateurs. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

11.6 Départ d’une administratrice 

MOTION DE REMERCIEMENT POUR MME BIANKA WILLARD 

SUR PROPOSITION DE M. Simon Verret, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Flora Charlet, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration de remercier 
Mme Bianka Willard, administratrice sortante, pour son implication au conseil 
de quartier durant la dernière année.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

23-03-12 DIVERS 

Aucun suivi. 

23-03-13 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

RÉSOLUTION CONCERNANT LA LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Poisson, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Jacques Latulippe, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet de lever l’assemblée à 21h32.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Signé                Signé 
Julie Tremblay-Potvin   Flora Charlet 
Présidente     Secrétaire                              


